
 

 

 

 

 

 

 

REUNION DU CONSEIL CITOYEN EN DATE DU  

2 février 2017 à 18H30 

DIFFUSION ET FEUILLE DE PRESENCE DU JOUR 

Nom Prénom Diffusion Présent 
Absent  

non 
excusé 

Excusé N° Tél email 

ABED  Yamina X   X  Y.ABED@mairie-narbonne.fr 

ALVAREZ Jean-Marc X X    
JM.ALVAREZ@mairie-
narbonne.fr 

FADDA Lucie X     L.FADDA@mairie-narbonne.f 

MACE C X     C.MACE@mairie-narbonne.fr 

KHADRI Aïcha X X   06 47 97 36 11 a.khadri@mairie-narbonne.fr 

BEN ACHOUR Shiraz     - Diffusion via KHADRI Aïcha 

BARRAU Danielle X  X  04 68 41 48 13 danielle.barrau@sfr.fr 

BOUDET Anna X   X 06 15 24 79 61 reneboudet@neuf.fr 

BOUNOUA Youssef X  X  
  DEOLA Michel X X   06 88 32 40 24 micheldeola@free.fr 

SALUDAS Gilbert X X   06 71 08 01 70 pouliquen_florence@orange.fr  

FERRANDO Jean-Luc X   X 04 68 41 76 97 Jeanluc.ferrando@sfr.fr 

RUBIO Thierry  X  X  04 68 41 00 72 rubio.thierry@orange.fr 

FOURTY Jean-Pierre X X   04 68 41 00 72 jp.fourty@orange.fr 

 Immo SPHERE Sud                        
Mme. MERESSE  Peggy X  X  06 61 64 93 16 peggyswz@hotmail.fr  

Asso. APESER                             
Mme AMOROS   Pascale X  X  

04 68 41 55 17            
06 33 66 67 77 pascale.amoros@gmail.com 

Asso l'Arche                             
M. BOUAZIZ  Tayeb X  X  06 95 18 54 77 tayeb.bouaziz@outlook.fr  

SANTAMARIA  Laurent X X   06 14 76 39 57 slbemea@wanadoo.fr 

COUDERT 
Anne-
Marie X  X  06 71 22 92 31    

MUNOZ Jean-Paul X  X  06 07 84 16 38 jeanpaul.munoz@orange.fr  

LASO Bruno X X   07 81 27 49 48 brunolaso@gmail.com  

AZEMA Alain X  X    al.azema@laposte.net 

BERKER Jean-Pierre X  X    jpbercker@gmail.com  

HUMMEL Jean X   X 
 

Diffusion par Bruno LASO 

BONAFOUX  Christian X X     Non communiqué   Non communiqué 
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SUJETS TRAITES LORS DE LA REUNION 

Sujets évoqués 

Bilan 2016 :  

Bruno LASO, le coordonnateur accueille les membres présents et les remercie de leur disponibilité. Il 
remercie également M. ALVAREZ, élu référent ici présent.  Il présente le bilan général du CC avec 44 
permanences hebdomadaires, beaucoup de présence dur le terrain, 11 réunion mensuelles dont les 
comptes rendu sont mis en ligne sur le site de la Ville, 7 réunion de concertation avec les élus, 3 ou 4 
réunions de séminaires et plusieurs commissions interCC.  

M. LASO  souligne le travail collectif et l’esprit soudé des membres du CC où tout le monde à sa place 
au sein de notre conseil en œuvrant par amour et pour l’intérêt de notre quartier.  

Une grande journée a eu lieu le 14/12/2016 « au cœur des réalisation » avec la visite des chantiers 
engagés par la collectivité dans les quartiers ou les grands travaux encore à l’étude mais qui verront 
le jour prochainement.  

M. LASO relève en fin combien les CC sont de plus en connus et reconnus, et que le cap est mis pour 
travailler au futur et agir au quotidien avec la volonté de conforter les projets comme on peut le 
constater et d’améliorer la vie du quartier au quotidien.  

Election du coordonnateur et de son suppléant :  

M. LASO et Mme FABRE se représentent.  

Aucune autre candidature aux postes. Ils sont réélus à l’unanimité. Le bureau est reconduit. 

Intervention de M. ALVAREZ 

M.ALVAREZ revient sur le sujet de la sécurité dans les quartiers abordés plusieurs fois. L’élu annonce 
la validation de M. Le Maire pour le renforcement de la sécurité sur Crabit/ Les Amarats/ les Hauts de 
Narbonne/ Roche grises et Réveillon.  Certaines compétences sont du Commissariat, mais la Ville m’a 
mettre en place des rondes de la Police Municipales qui viendront en travail de proximité 
communiquer avec les habitants pour mise à disposition d’un téléphone de la PM en cas de besoin. 
Des équipements de télésurveillance (caméra) viendront également compléter la surveillance. Il est 
projeté la pose d’une caméra devant le collège G. BRASSENS, une autre côté rond-point de la 
Rocade/Campane, et une ou deux autres sur Crabit/Les Amarats. Ces implantations feront l’objet de 
subventions de l’Etat et devront être validées par un agent de sureté pour un positionnement 
stratégique. Les membres du CC se réjouissent de cette décision de la Mairie. M. SANTAMARIA qui 
avait été contacté par plusieurs habitants de son quartier souligne la très grande réactivité de M. Le 
Maire et du conseil municipal et combien la prise en compte des demandes des habitants trouve 
écoute au CC mais surtout auprès de nos élus.  

M. LASO demande la possibilité d’avoir la visite de M. RICARD ou de M. GONZALEZ au prochain CC.  

 

FABRE Mélanie X X   06 09 17 15 68  Mel.corsica@hotmail.fr 

CABROL  Daniel X  X  07 82 37 70 01 contact@pizzeria-latuilerie.fr 

JEANTAUD Gary X  X  07 87 93 31 64 g.v.laverie@orange.fr 

GODARD Henriette X X   06 64 65 29 93 
 

VAUTHIER 
Marie-
Françoise X X   06 63 72 04 41 mariefv.vfs@gmail.com 

PAGEL Agniès X   X 06 98 30 00 44 agnespagel@hotmail.fr 
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Pont de Carcassonne :  

Il est sujet d’une ouverture partielle cet été ? 

 

 Projet aménagement de voirie Rue du Bigaradier/St-Augustin :  

Il est sujet de matérialiser des places de parkings. A vérifier si cela doit avoir lieu sur la Rue du 
Bigaradier ou sur St-Augustin ? car Les habitants du la rue du Bigaradier étaient demandeurs, mais 
ceux de St-Augustin à notre connaissance ?? 

 

Contrôle radars sur l’Ave Anatole France :  

Les contrôles réalisés à 9H le matin n’ont relevés aucune infraction : logique.  

D’autres contrôles doivent être programmés en début de soirée.  

 

Rafraîchissement des passages piétons sur l’Ave Anatole France :  

Programmés depuis Octobre 2016 mais toujours pas réalisés ???? 

 

Excès de vitesse Ave des Pyrénées 

Des contrôles doivent être programmés.  

 

Ecole Pauline de Kergomard 

Un projet de mise en sécurité avait été proposé par le CC. Ce projet a été pris en compte par la 
municipalité et la mise en sécurité de l’école aura lieu à l’aide d’un barrièrage + pose d’un banc.  

 

Sujet du Tri sélectif 

Compétence du Grand NARBONNE, mais possibilité d’un lien entre la Ville et le GN pour 
l’intervention d’un technicien au prochain CC d’avril.  

 

Divers communications 

Commission déplacement doux le 16 février prochain.  

Concertation Rue de l’Hers. Les participants n’ont pas validé les propositions faites. Il est demandé au 
CC de bien vouloir prendre en charge ce dossier pour animation locale sur problématique 
vitesses/stationnements.  

Nouvelle recrue au sein du CC (absente ce soir) : Bienvenue à Mme PAGEL. 

La séance est levée à 19H40.  

 

Dressé par Laurent SANTAMARIA, le 13/02/2017. 


